
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses 
vom 28.09.2022

Top 7 Sportplatz Schulstraße

Beschluss: Der Hauptausschuss empfiehlt einen entsprechenden Förderantrag zu 
stellen. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
6 0 0


